

■ Les télécommunications rurales peuvent aider à réduire les coûts dans tous les secteurs et, en particulier, améliorer la fourniture et la livraison des services publics dans les secteurs de la santé, de l'éducation et de l'agriculture.

Les avantages peuvent s'appliquer à un bon nombre de secteurs, y compris l'agriculture, l'industrie forestière, les pêcheries, les mines, la fabrication, l'infrastructure (par exemple le réseau électrique, la météorologie, l'aviation civile et les travaux publics), les institutions bancaires et financières, toutes les formes de transport, le commerce, le tourisme, l'administration, la santé et l'éducation.

Les avantages externes des télécommunications rurales sont donc substantiels. Bien qu'ils soient difficiles à quantifier, on ne doit pas négliger leur envergure. Après les avoir identifiés, on doit mettre sur pied les outils politiques appropriés pour encourager le développement des infrastructures de télécommunications dans les régions rurales. Les propositions de projets et analyses de faisabilité doivent contenir les remarques appropriées sur les avantages socio-économiques potentiels, tandis que les preneurs de décision doivent prévoir l'interfinancement et des conditions de financement favorables.